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A BENDICIÓN DE SER MADRE
POR: BETZAIDA BARRIOS CANO
     Toda mujer o la mayoría sueña con ser madre, vernos embarazadas es
la realización más grande que puedas tener, pero para otras esto es el
desastre completo, no quieren tener hijos por causas que ellas solo
conocen. En este fragmento de vida hoy quiero compartirles mi historia yo
iba encaminada a ese grupo de mujeres que no se les pasaba tener hijos
en mi caso por dos cosas una porque no me gustaban los niños y dos lo
veía como una gran responsabilidad repitiéndome siempre ¨No soy capaz
de cuidarme yo misma como cuidare a otro¨ pero después de un gran
AMOR llego a mí la sospecha de que podía estar embarazada, primero
pensé que eran problemas de salud ya que siempre me había enfrentado
a ellos, luego llego a mí la negación total por el miedo, pero finalmente
algo en mi corazón me lleno de alegría aún sin estar segura me hacia la
pregunta tengo una vida dentro de mí, una vez confirmado, debo ser
sincera sentí más miedo,  pero al tocar mi vientre y saber que ahí dentro
había vida me lleno de ternura todos estos miedos se empezaron a quedar
en segundo lugar el saber que iba a tener un hijo fue algo indescriptible,
saber que si comías ya no lo hacías solo para ti que si sufrías ese ser
indefenso sufriría, sentir esa patada o primer movimiento de mi bebe fue
la felicidad más grande una de las mejores experiencias que he tenido,
ver crecer mi vientre y saber que pesabas más de lo que creíste pensar ya
era tan sin importancia cada vez que sentías ese ser era un aliento de
vida mi motor para seguir viviendo ya no era solo yo. El único temor era
que no naciera o no naciera saludable porque no era la más robusta en
cuanto a salud se refiere, este bebe era un MILAGRO que sin que nadie lo
crea desde el día uno supe que no era él bebe sino la bebe, como lo sabía
no lo sé, hasta que un buen día me confirmaron que era LA BEBE, eso me
dejo claro que desde el principio esta princesa y yo además de estar en mi
estábamos destinadas a estar conectadas, y cada día que el embarazo
seguía su curso yo me preguntaba cómo será, se parecerá a mi o al papá,
la podre cuidar, tendré paciencia, pero lo que si es cierto que la ame
incondicionalmente desde el primer instante que mi corazón lo supuso.
Cuando el embarazo llego al termino se fue presentado algunos problemas
de salud lo que nos llevó a trasladarnos de nuestra ciudad a otra para
siempre salvaguardar la vida de mi pequeña princesa, pero gracias a Dios
esta travesía no la pase sola siempre estuvo incondicionalmente mi madre
de la cual hablare en otro escrito y por fin entendí porque ella me amaba
tanto, es que el amor más grande en la vida de una mujer es un hijo,
cuando la tuve en mis brazos llore no por miedo o preocupación sino que
nunca me había sentido tan feliz verla tan pequeñita inocente
pareciéndose tanto a mí me lleno de la nostalgia más grande, mi corazón
se derritió ante ella sus ojos, su boquita sus manitas y toda ella me
hicieron reprocharme porque no quería hijos, que ciega había sido me iba
a perder de la experiencia más bella de mi vida, una vez en casa la



situación no fue fácil yo no sabía nada, me asustaba lastimarla pero
nuevamente agradezco a Dios por mi madre y mi hermana que nunca nos
desampararon, y desde ese entonces la veo crecer y cada vez que la miro
doy gracia al cielo por el mejor regalo de mi vida MI HIJA, el ser que sin
saberlo es la brújula de mi vida, la razón por la que yo me levanto cada
día, y que a pesar de que caigo una y otras vez siempre la tengo en mi
mente y corazón para levantarme y seguir adelante, ya han pasado 14
años pero la experiencia ha sido grandiosa no sé si soy buena madre o no
pero lo que si se es que la amo como mi vida, ella desde siempre ha sido
mi complemento el equipo perfecto y aunque muchos dicen que un hijo no
es amigo yo a mi hija si la considero amiga siempre eso si guardándonos
el respeto de madre e hija, si una está mal la otra con solo la presencia le
ilumina la vida, y aunque a veces hay diferencias y enojos un beso lo
soluciona todo, verle sus ojitos brillar es algo que no tiene precio, verla
tener éxitos es algo que me llena de orgullo y saber que ya es una
adolescente me hace valorarla más porque es mi hija pero además es un
ser excepcional lleno de virtudes e igualmente defectos cada día es tan
independiente y aunque me asusta que un día no me necesite más sé que
se ira porque debe volar por sí sola cosechar éxitos hacer su vida, pero
siempre quiero dejarle claro que mientras yo esté viva contara conmigo y
cuando ya no esté la cuidare de donde este, aún falta muchos momentos,
muchas oportunidades de vida como sus quince, graduaciones,
matrimonio, hijos y demás pero hoy quiero dejar en claro lo orgullosa y
feliz que me hace ser su madre, solo le pido a Dios tiempo para poder ver
lo que antes  mencione, y aunque a veces pasemos vicisitudes o
problemas nunca me apartare de ella, culmino este escrito teniendo claro
que por ahora sigo disfrutando de sus locuras, su ternura, su carácter tan
parecido al mío de todo el amor que me da y siempre pero siempre y
aunque soy mala expresándome en palabras dejo en claro TE AMO
HIJA…ITZEL ENITH….MI ÚNICO Y VERDADERO AMOR.


	Capítulo 1

